
平成２７年６月教育研究評議会議事録 

Ⅰ．日 時 平成２７年６月１１日（木）１４時００分～１５時３０分 

Ⅱ．場 所 事務局第１会議室 

Ⅲ．出席者： 徳久学長、中谷、渡邉、松元、安村、猿渡各理事、山田（賢）、酒井、井上、 

宮﨑、関、石井（正）、尾松、高山、山口、林、建石、加納、小澤、村岡、 

泉、五十嵐、木庭、米村、山田（哲）、中原、柳澤、中村、岩永、櫻井、 

松浦、白澤、齊藤、竹内、大西、佐藤、西田、石井（徹）、高垣各評議員 

（３９名） 

  オブザーバー：桑古監事、今関機構長、上野室長

（欠席者：堀理事、高橋、沖津、中山、山本、笹川、井宮、岡本各評議員） 

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 

原案どおり承認された。 

Ⅴ．審議事項 
１．第３期中期目標及び中期計画（素案）について 

中谷理事から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
なお、意見がある場合は、６月１２日（金）までに企画政策課へ申し出いただき 

たい旨の発言があった。 

２．平成２６事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について 
中谷理事から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
なお、意見がある場合は、６月１２日（金）までに企画政策課へ申し出いただき 

たい旨の発言があった。 

３．法科大学院認証評価に係る自己評価書（案）について 
中谷理事から、資料に基づき説明があり、続いて、林専門法務研究科長からの 

説明の後、審議の結果、承認された。 

４．教職大学院一部入学者の入学料免除について 
渡邉理事から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

５．平成２８年度千葉大学入学者選抜要項（案）について 
佐藤副学長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
主な質疑応答は下記のとおり。 
・文学部の改組への対応について質問があり、資料のとおり、改組が認められた 

場合でも、平成２８年度入試は４学科で実施する旨の説明があった。 

・私費外国人留学生入試における日本留学試験の基準点について質問があり、優 
秀な人材を確保するための措置として基準点を上げることとした旨の説明が 
あった。 
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Ⅵ．報告事項 
１．経営協議会学外委員の選任について 

学長から、資料に基づき報告があり、意見を聴取した。 
 
２．平成２７年度科学研究費助成事業の交付内定状況について 

松元理事から、資料に基づき報告の後、科研費獲得のための全学向けセミナー 
の開催について説明があった。 

 
３．その他 

  ①教員人事について 
安村理事から、資料に基づき報告があった。 

   主な質疑応答は下記のとおり。 
    ・凍結人事が全面解除となった場合の年俸制の取扱いについて質問があり、部局 

の独自性等も考慮したうえで柔軟に考えていかなければいけない旨の発言が 

あった。 

 

 

 

以上 


